

# *Díaz-Canel comparte con pobladores de La Habana afectados por el reciente tornado*

---



La Habana, 23 feb (Redacción Web).- El Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez compartió con diez familias habaneras que perdieron todas sus pertenencias con el devastador tornado del pasado 27 de enero y hoy reciben sus nuevas casas en la comunidad Roble-Hata en Guanabacoa, La Habana.

También el primer mandatario compartió con afectados en el municipio de Regla. Aquí encabezó un acto de reconocimiento a los organismos que trabajaron en la recuperación de zonas del ultramarino territorio.

Según se informó, en Regla el tornado provocó 123 derrumbes totales y ya se entregaron 14 casas.

Respecto a los mil 14 derrumbes parciales reportados, mil de los afectados recibieron materiales de construcción, mientras terminaron las obras en 998 de los casos, precisó.

Díaz-Canel realizó un nuevo recorrido el sábado por lugares impactados por el fenómeno, a raíz del cual ha ratificado el principio de la Revolución de no dejar a nadie abandonado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184311-diaz-canel-comparte-con-pobladores-de-la-habana-afectados-por-el-reciente-tornado>



**Radio Habana Cuba**